



UNIDADES POLICIALES SE MOVILIZAN CON LA FINALIDAD DE DAR CON EL PARADERO DEL BRASILEÑO MARCO ANDRÉ MAGALHAES EN LA CAPITAL CRUCEÑA.

Policía no da con la pista del escurridizo Magalhaes

Efectivos de la Policía nacional intensifican operativos de búsqueda y captura del sicario prófugo Marco André Magalhaes, alias "Maximiliano", quien escapó de sus custodios el pasado jueves en la capital cruceña con ayuda de otras personas, informó a **EL DIARIO**, el viceministro de Gobierno, Roberto Quiroz.

La autoridad descartó las versiones de una supuesta recaptura del prófugo. "Los informes que fueron dados a conocer por algunos medios de comunicación no son oficiales, ya que los efectivos policiales se encuentran en plena actividad", acotó.

La información de una

supuesta recaptura del sicario brasileño en Santa Cruz, en la zona del Puente del Tigre, cerca de la localidad de Pailón, fue calificada como una especulación por el director Nacional de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen, coronel Jorge Toro.

Entretanto, el comandante de la Policía Departamental de Santa Cruz, coronel Lily Cortez Avalos, no quiso brindar mayor información, responsabilizando a los medios de comunicación de magnificar los hechos y no coadyuvar con el trabajo de su institución.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Bolivia mira hacia los mercados de Urupabol

Con la finalidad de vender nuevos volúmenes del gas boliviano y con mejor precio a los mercados de Uruguay y Paraguay, el Gobierno prepara un estudio de factibilidad del proyecto gasífero Urupabol.

El mencionado estudio, que está a cargo del consorcio Energy Consulting Group-Tracebel Engineering, será presentado por el Gobierno en los próximos seis meses.

Para el viceministro de Desarrollo Energético del Ministerio de Hidrocarburos y Energía (MHE), Franklin Molina, el objetivo a futuro es acceder a los mercados de Uruguay y Paraguay, brindando así a Bolivia la posibilidad de contar con un mejor precio para el gas.

Por otro lado, informó que para los últimos días de este mes se espera la visita a Bolivia de autoridades y comisiones técnicas de los países integrantes de Urupabol, la Corporación Andina de Fomento (CAF) y de la consultora que se adjudicó el estudio para ratificar el acuerdo y definir estrategias que permitan alcanzar una mayor integración entre los tres países.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Análisis de fin de semana

POLITICA

- Las obras que entrega el presidente Evo Morales en el territorio nacional son asociadas a fines partidarios.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

SOCIEDAD

- 246 familias viven aún en albergue de Callapa. Lamentan la poca atención que brindan las autoridades correspondientes.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



A UN AÑO DE LOS DESASTRES NATURALES, CONTINÚA SIN SOLUCIÓN EL DRAMA DE LAS FAMILIAS DAMNIFICADAS POR DESLIZAMIENTOS EN LA URBE PACEÑA.

Las obras que entrega el Presidente dejan dudas a unos y alegran a otros

• Para el analista Iván Arias, el eje geográfico elegido por el Jefe de Estado se inicia en el trópico cochabambino, donde quiere trasladar el corazón boliviano.

Viajero como pocos, apasionado por el deporte y empeñado en ganar adeptos con las obras entregadas, el presidente Evo Morales ha recorrido el país entregando proyectos terminados y que responden al Programa "Bolivia Cambia, Evo Cumple".

"Ha priorizado como lugar de centros productivos el Chapare, de las 14 empresas que se han creado siete están ubica-

das en esa región aparte de hacer un aeropuerto de último modelo en dicha población", sostiene el analista Iván Arias, para quien el eje geográfico elegido por el Presidente comienza en el trópico cochabambino, donde quiere trasladar el corazón boliviano.

"Es el Presidente que ha entregado más obras que ningún otro en la historia. Ha llegado a todas las regiones y a todos

los sectores. Ahora prepara la industrialización del litio y la separadora de líquidos en Tarija", asevera el diputado del MAS, Carlos Aparicio.

Mientras que el exministro Abel Mamani, ahora adverso a Morales, pide fiscalización del programa "Evo Cumple" para saber si el dinero es utilizado en forma transparente.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



ENTRE LLANTOS Y ABRAZOS, LOS DISCAPACITADOS ABANDONARON LA VIGILIA LUEGO DE 10 DÍAS DE EXTREMAS MEDIDAS. TAMBIÉN VIVIERON UN MOMENTO EMOTIVO CUANDO HICIERON LAS PACES CON LOS POLICIAS.

Personas con discapacidad dejan vigilia sin lograr sus objetivos

Luego de mantener 10 días de extremas medidas de protesta, las personas con capacidades especiales, que conformaron la "Caravana de Integración" de los 100 días, abandonaron ayer la vigilia instalada en cercanías de la plaza Murillo con la esperanza de alcanzar un incremento al bono dispuesto por el Gobierno.

Al respecto, el dirigente de la Confederación Boliviana de Personas con Discapacidad, Carlos Mariaca, manifestó que el conflicto no

ha concluido y que la dirigencia planteará que se de solución a varios "vacíos legales" en la redacción del Decreto Reglamentario.

Por otro lado, las personas con capacidades diferentes reconocieron que no lograron todos sus objetivos, pese a que la renta está garantizada en un menor porcentaje. Asimismo, piden la aplicación los mecanismos necesarios para el cumplimiento de la norma y no se quede "sólo en papel".

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

La salud de Chávez es una incógnita

Medios estatales venezolanos divulgaron ayer imágenes del convaleciente presidente Hugo Chávez sonriente y, tanto el mandatario como sus ministros, dicen que se está recuperando de la cirugía a la que fue sometido en Cuba a inicios de semana, pero el escepticismo prevalece al no haber sido visto frente a una cámara de televisión.

Luego de varios días de silencio, Chávez habló el jueves y viernes al país a través de llamadas telefónicas desde Cuba a la televisora estatal, que transmitió el audio sin la imagen del mandatario.

El ministro de Comunicación e Información de Venezuela, Andrés Izarra, divulgó imágenes que captan un encuentro de Chávez con el líder cubano Fidel Castro el viernes en la tarde en La Habana.

Chávez, de 57 años de edad, llevaba un atuendo deportivo con las insignias y los colores azul, blanco y negro de la Academia Militar de Venezuela, mientras Fidel lucía una chamarra deportiva con una franja blanca del hombro hasta el codo. Ambos estaban sentados y al fondo aparecen pinturas de los próceres José Martí, de Cuba, y Simón Bolívar, de Venezuela.

• Inf. Pág. 7, 5to. Cuerpo

Museo "Juan de Vargas" promueve recuperación de costumbres paceñas

El Museo Costumbrista "Juan de Vargas", ubicado frente al parque Ríosinho, se detuvo en el tiempo, convirtiéndolo en un referente histórico, con características que concuerdan con la riqueza arquitectónica de las calles Jaen, Ingavi y Pichincha.

En este espacio, se encuentran piezas valiosas, reliquias y recuerdos de los primeros años de la Colonia y la República, que traen a la memoria importantes

episodios de la historia. El Museo Costumbrista también guarda celosamente obras valiosas de las tradiciones y costumbres paceñas, muchas de ellas actualmente están siendo recuperadas en una remodelada casona, construida en la época Colonial y bautizada en honor al primer alcalde de la ciudad de La Paz.

• Inf. Pág. 4, 2do. Cuerpo

Hoy en La Guía



de los tantos hermosos destinos turísticos de nuestro país como es Inkañajta, otra evidencia del grandioso imperio incaico.

Mario Castro revive los años ochenta en La Paz

Los años de la década del ochenta del pasado siglo se ponen en boga nuevamente con una excelente opción en las noches paceñas. Hoy tenemos una entrevista a uno de los más importantes comunicadores y radialistas del país, Mario Castro, que nos cuenta sobre su amplia trayectoria en el mundo de la radio.

También deleitamos otro de los tantos hermosos destinos turísticos de nuestro país como es Inkañajta, otra evidencia del grandioso imperio incaico.

UN PAÍS SIN JUSTICIA ES UN PAÍS QUE NO AVANZA.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fanceca. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia